

Image not found or type unknown



Réforme de l'inspection du travail

Par **Bobby678**, le **26/06/2013** à **21:47**

Bonjour,

J'ai lu sur un site d'un syndicat d'inspecteurs du travail (<http://www.sud-travail-affaires-sociales.org/>) qu'il allait y avoir une réforme de l'inspection du travail. Est-ce que quelqu'un sait si cela va avoir des conséquences sur leur capacité d'intervention en entreprise ? Je suis actuellement en litige avec mon employeur et je voulais que l'inspection du travail intervienne, et je ne sais pas si je peux toujours faire appel à eux.

Merci de vos réponses

Par **P.M.**, le **27/06/2013** à **11:27**

Bonjour,

Pour l'instant, rien n'est changé, et vous pouvez toujours faire appel à eux, ils vous répondront dans la mesure de leurs moyens...